
Protokoll der Stammesversammlung 2021 

 

Datum: 11.04.2021 

Protokollantin: Jana Flesch 

 

 

1) Konstituierung 

 

a) Begrüßung und Eröffnung der Versammlung durch den Vorstand 

b) Der Kurat setzt einen kleinen Impuls 

c) Bestimmung der Protokollführung: Jana 

 

Ja Nein Enthaltung 

14 0 1 

 

d) Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 

Stimmberechtigte:  

 

Wös: Frieda Piesche, Johan Gierok  

Wö-Leitung: Anne Brems 

Juffis: Konrad Piesche, Sascha Uckermann 

Juffi-Leitung: Malte Maurer 

Pfadis: Bente Beyen 

Pfadi-Leitung: Yannik Börgener 

Rover: Eva Schimmels, Felix Löhr 

Rover-Leitung:  

Elternvertretung: Barbara Ilbertz, Ulf Beyen 

Vorstand: Klara Schmitz, Karsten Bruhns, Martin Krieger 

 

Wir sind beschlussfähig. 

 

e) Genehmigung der Tagesordnung 

 

Ja Nein Enthaltung 

14 0 1 



 

f) Genehmigung des Protokolls der letzten Stammesversammlung 

 

Ja Nein Enthaltung 

14 0 1 

 

 

2) Berichte aus den Stufen: 

 

a) Bericht der Wölfinge: 

- Waren im Sommerlager in der Steinbachtalsperre, mit Hygienemaßnahmen 

- Schwedenstühle gebaut 

- Verabschiedung der alten Wös, viele neue 

- Gruppenstunden, Schnitzeljagd am Rhein 

- Danach Onlinegruppenstunden mit viel Basteln 

- Adventsfenster am Jugendheim 

 

b) Bericht der Jungfadfinder:  

- Onlinegruppenstunden 

- Aktionstage im Sommer, Ausflug an die Sieg 

- Karnevalsparty online 

- Weihnachtsfeier online 

 

c) Bericht der Pfadfinderfadfinder: 

- Onlinegruppenstunden, mal mehr mal weniger besucht 

- Sommerlager 2020, mit großem Hajk 

- Fett Frostig 2020  

- Sonst nicht viele große Aktionen 

 

d) Bericht der Rover 

- Onlinegruppenstunden, wenn es möglich ist draußen am Rhein 

- Sommerlager am Kronenburger See  

- Rover-Leiter-Lager 

- Lieferservice beim Weihnachtsbaumverkauf 

- Platzsuche für Lager an Fronleichnam 

  



e) Leiter*innenrunde 

- Leitendenspaßtag 

- Leitendenrundenjahrmarkt im Sommer 

- Leitenden-Rover-Lager 

- Leitendenwochende Digital 

- Nikolausaktion Virtuell 

- Weihnachtsbaumverkauf 

- Weiterhin einmal im Monat Leiter*innenrunde über Zoom 

- Jubiläum leider wieder abgesagt und auf nach Corona verschoben 

 

f) Bericht des Stammesvorstands 

- Es wurde sich viel mit Corona, Hygienemaßnahmen etc auseinandergesetzt 

- Verschiebung des Jubiläums 

 

3) Antragsberatung 

 

Es wurden keine Anträge fristgerecht und keine Initiativanträge gestellt. 

 

4) Entgegennahme der Jahresrechnung und des Kassenprüfungsberichtes 

 

- Vorstellung durch Yannik 

- Insgesamt sind wir sehr gut aufgestellt 

- Die offenen Posten aus dem letzten Jahr wurden alle gezahlt 

- Dieses Jahr (2020) stehen noch Zuschüsse aus 

 

5) Bericht der Kassenprüfung 

 

- Seit 2018 alles digitalisiert 

- Lange geprüft und viele Buchungen 

- Die Kasse ist gut geführt und sie haben nichts zu beanstanden 

- Kontosauszüge und Buchungen haben überein gestimmt 

 

 

Entlastung des Vorstands: 

Ja Nein Enthaltung 

8 0 7 

 



6) Wahlen:  

 

Vorgeschlagene Kandidat*innen für die Klassenprüfung: 

Esther Jordan 

Malte Maurer 

 

Wahl der Kassenprüfung 

Ja Nein Enthaltung 

14 0 1 

 

 

7) Sonstiges und Ankündigungen 

 

Coronafahrplan für die nächste Zeit:  

 

- Obwohl es im Moment theoretisch erlaubt wäre Gruppenstunden in Präsenz 

durchzuführen, machen wir das aktuell aus Sicherheitsgründen nicht 

- Keine Gruppenstunden solange die Schule nicht offen ist 

- Gruppenstunden erst ab einer Inzidenz unter 50, Leitende haben aber auch 

dabei ein Veto 

- Wenn GS wieder stattfinden dann unter Hygieneauflagen wie letztes Jahr, mit 

Sicherheitsabstand, draußen und mit medizinischer bzw. FFP2 Maske 

- Generell nur Stufenlager, Planung Pfingst- und Sommerlager, nur innerhalb 

Deutschlands, wenn mehrtätige Veranstaltungen nicht möglich sind soll es 

trotzdem Alternativveranstaltungen geben (Tagesveranstaltungen, digitales 

Alternativprogramm)  

  



Bericht des Bezirksvorstandes: 

 

- Personelle Veränderungen in der BL, Jonathan ist nicht mehr Bezirksvorstand, 

stattdessen ist Alexandra Rennenberg aus Friesdorf gewählt, unser 

Glückwunsch dazu, neue Gesichter in der BL 

- Ausbildung läuft weiter mit einer Präventionsschulung im April  

- Ausbildungswochenende im Bezirk 08.-10.2021 

- Bezirksaktionen nach Bedarf 

- Glückwünsche für den Coronafahrplan 

 

Stellungnahme zu Umgang mit Missbrauchsvorwürfen im Erzbistum Köln 

 

- Martin weist auf unsere Stellungnahme zum Umgang mit Missbrauchsfällen im 

Erzbistum Köln hin, die wir allen Mitgliedern und Eltern ausführlich und in 

leichter Sprache zur Verfügung stellen  

- Es wird angeregt, unseren Text an anderen Orten, beispielsweise im 

Pfarrbrief, zusätzlich zu veröffentlichen  

- Wir haben nichts dagegen, dass es weiterverbreiten, es geht jedoch nicht 

ausschließlich darum es nur zu verbreiten 

- Ein durch Yannik beantragtes Stimmungsbild ergibt, dass sich durch die 

Mehrheit der Versammlung gewünscht wird, dass die Stellungnahme als 

Beiblatt im nächsten Pfarrbrief mit veröffentlicht wird 

 

Frage von Barbara zu Anmeldungen:  

 

- Ist es trotz Corona möglich, dass sich neue Kinder anmelden können?  

- Ist den Leitungsteams überlassen 

- Vorschlag ist, sich jetzt per Mail zu melden und dann sobald Gruppenstunden 

in Präsenz stattfinden dann dazu zu kommen 

 

Termin der nächsten Stammesversammlung und Abschluss der Versammlung 

 

Es wird kein Termin für die nächste Stammesversammlung bekannt gegeben. 

 


